



教育目標～夢をもち 心豊かに ともに未来を切り拓く～

きたおか

令和3年(2021年)12月24日
豊中市立北丘小学校
学校だより NO.14

明日から 冬休み

あと、数日で2021年が幕を閉じ、新年を迎えます。保護者の皆様には、今学期も本校教育へのご理解とご協力をいただきましたことに深く感謝申し上げます。ありがとうございます。

コロナ禍の中で迎えた入学式、始業式でした。三密を回避した中で学校生活を送り、マスクの着用、手洗いの励行、健康観察カードの提出、黙食・・・こどもたちは自分とお友だちのことを考えよく守ってくれました。

5年生は、日帰りに切り替えて野外活動を楽しみ、仲間との絆を深めました。6年生は、日程を変更して、修学旅行を実施し、平和学習のまとめと自然体験を行いました。生活科での校外学習、3年生の校区たんけん、4年生のクリーンランド・原田下水処理場の見学、各学年の出前授業、人権学習会など、感染防止対策を徹底しながら、通常に近い教育活動を行うことができました。

また、新型コロナウイルス感染症の広まりが収まった時期に、学年運動会・人権にかかわる授業参観・音楽発表会と、保護者の皆様にこどもたちのがんばる姿や教育活動を見ていただきましたこともうれしく思います。

来年も、感染防止対策を徹底しながら、できることを工夫しながらこどもたちのために教育活動を展開してまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

新たな変異ウィルスの感染拡大が懸念されるところです。ウィルスの広まりによっては、学校行事等変更が生じることもございます。すぐにお知らせ致しますので、その節はよろしくお願いいたします。あわせて、感染防止対策への引き続きのご協力をお願いいたします。



3学期 授業参観・学級懇談会のお知らせ

3学期末の授業参観では、1年間のお子様の成長を感じていただければと思います。感染防止対策のため「きたおか」NO.10(9月17日)でお知らせいたしました期日から変更点が出ています。時間など詳しくは、後日お手紙でお知らせいたします。

個人懇談ありがとうございました！

11月29日から12月2日まで、今年度2回目の個人懇談を行いました。ご多用なお時間をとっていただきましてありがとうございました。4月からこれまでのお子さんのがんばりと成長の様子を保護者の皆様と話し合うことができ大変有意義でした。お子さんの「もちあじ」を認め、寄り添い、どうしていけば解決できるかをこどもたち自身が考え主体的に行動できるように支援することを大切にしています。そのためにはお子さんのことをよく知ることが重要で、お一人おひとりの保護者のかたとお会いしてお話ができる貴重な機会と捉えております。

限られた時間でしたので、十分にお話ができなかった方もいらっしゃると思います。今回の懇談をきっかけに何かありましたらお話していただくとありがたいです。今後ともよろしくお願いたします。

「君も YOUTUBER」 掲載期間終了です。

コロナ禍でも、こどもたちが楽しめるようにと、北丘小学校PTAの特別行事委員さんがアイデアを出してくださいました。その北丘小学校eスクールへの掲載が12月23日をもって終了しました。皆様、見ていただけましたでしょうか？

PTAの委員の皆様、楽しい企画をありがとうございました。

また、新たにオンライン体操教室PART2を企画されています。準備ができ次第学校連絡メールでお知らせいたしますので、こちらもよろしくお願いたします。



八中校区健全育成会

八中校区健全育成会は、「地域のこどもは地域の大人で守り育てよう」のスローガンのもと、青少年の健全な育成を推進しています。

その活動の一環として、児童生徒の健やかな成長をイメージする「標語」を2学期はじめにこどもたちから募集したところ、全部で140作品が集まりました。どの作品も力作で、こどもたちの瑞々しい感性を感じました。校長室前の掲示板に、全作品を掲示しておりますので、学校にお越しの際にご覧になってください。

また、去る11月2日には、健全育成会の北丘小地区委員の皆様と学校長とで、道に落ちているごみを拾いながら、通学路の安全巡視を行い、巡視後は多目的室にて結果を共有しました。挙げられた課題については、改善に向けての要望として市にお願いしております。11月5日には、登校時間に北門にて「あいさつ運動」を行っていただきました。ありがとうございました。